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之前哪个专家说牛市来了；哪个逗b说牛市要持股不动的
，我保证不打死他-股识吧

一、很多人一直说，只要牛市来了一定赚大钱发大财.真是这样
吗

历史经验表明，所有亏大钱的时候，都是我在牛市背景下

二、足球名将谢辉是否破产

没有，只是现在在闹婚变，要离婚，处理财产。
谢辉很善于理财，无论作为职业球员，还是退役之后，谢辉的事业一度是风生水起
，可最近一段时间，或许是因为家庭和感情上的问题，使他的事业也受到一些冲击
。
前几年，谢辉一直投资股市。
信奉价值投资的他，长期坚持长线操作，“因此暂时的牛市或者熊市，对于我来说
并不会有什么太大的影响。
”谢辉认为以前的股市具备了相当的投资价值，“如果你挑几个行业的龙头公司，
不用多，最多三个，买好扔在那儿。
我相信10年后，股票的价值后面添加一个‘0’都是有希望的，到时候至少养老钱
有了吧。
”当年，与记者聊起股市，谢辉总是有不说完的话。
如今，中国股市行情长时间处于“小熊”阶段，估计谢辉的证券投资也没有多少收
益。
除了投资股票，谢辉还曾涉足了地产、广告、酒吧、足浴、餐饮、健身等行业。
按照巴菲特的观点，只有把全部的资金投在股市中，才有可能产生更多的复利，最
终实现收益的最大化。
但谢辉并没有死搬硬套专家的全部理论，而同时选择投资房地产。
谢辉的房产几乎全都是在2004年前购置的，也就是说这些都是他个人的婚前财产，
如果离婚的话，佟晨洁将很难与谢辉平分房产，最多也只能拿到一点象征性的份额
。
辉还涉足广告业，曾和佟晨洁搭档，各自借对方的人气，在自己的领域共同发展。
两年前，佟晨洁当起了模特经纪公司的老板，虽然规模不大，却也和一家影视公司
交换股权，事业蒸蒸日上，而谢辉本人还拥有一定的股份。
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三、真正的牛市来到了吗？

上涨走牛还不能确定，有待进一步观察。
（不过创业板、中小板会继续走牛）

四、哪个逗b说牛市要持股不动的，我保证不打死他

即使是牛市，要持股不动也需要你的持股是上涨趋势

五、我之前梦到了观世音菩萨踩这龙在说什么就听到⋯⋯请问专
家这是什么意思呢？

金刚经有云：凡所有相，皆是虚妄梦不作吉凶想，人生本已是梦，为什么要解梦中
之梦呢？命运掌握在自己手里，作善事自然会有善报
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